

EXTRANJERA PREFIRIO NO PONER DENUNCIA

# Sospechosos de violación en la calle

◆ **ALEJANDRA PORTUGUEZ/ CARLOS HERNÁNDEZ**

Periodista y Corresponsal

**Los cuatro** extranjeros sospechosos de violar a una extranjera en La Fortuna de San Carlos quedaron libres.

Esto pasó porque la afectada no quiso poner denuncia por este caso que ocurrió el domingo.

Los hombres fueron detenidos por un trabajo en conjunto de la policía de Turística y el OIJ.

“Fue una decisión de la joven y no del Ministerio Público. Nuestra legislación establece que la violación es un delito perseguible en instancia privada y que es potestad de la persona agredida no seguir adelante con el proceso”, explicó

Manuel Castro, jefe de la Policía Turística local que participó en las capturas.

**Pasamuchos.** Francisco Segura, director del OIJ, afirmó que es muy común que las víctimas no quieran poner denuncias para no continuar con el proceso debido al impacto psicológico que sufren.

Los extranjeros de apellidos Hernández, Ordeñana, Navarro – todos de 21 años – y Bermúdez, de 35 años, fueron capturados el martes a las 10:50 a. m. en una construcción en la que trabajan.

Las autoridades afirmaron que solo uno de los extranjeros tiene los documentos migratorios al día.

Los hombres al ser dejados en libertad tomaron un rumbo desconocido.



**A los sospechosos se les detuvo en una construcción en la que trabajan.**

CARLOS HERNÁNDEZ